



Agence du Cap
GROUPE IMMOBILIER

6 Pièces

210 m²

Réf. 2426

1 590 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété de charme aux vastes volumes avec très belle vue mer. Elle se compose au rdc d'une entrée avec toilettes et vestiaire invités, une master avec salle de bain complète, un large séjour avec cheminée, salle à manger et cuisine aménagée. Le tout ouvert sur de larges terrasses avec piscine de 11x5. A l'étage, 1 chambre avec terrasse tropézienne, une salle d'eau avec wc, 1 chambre et chambre en suite. Chaque pièce offre un panorama de rêve. Garage 3 voitures - atelier - buanderie - chambre de service avec salle d'eau et wc

Charming property with vast volumes and a beautiful sea view. It consists on the ground floor of an entrance with toilet and guest cloakroom, a master with full bathroom, a large living room with fireplace, dining room and fitted kitchen. All open onto large terraces with 11x5 swimming pool. Upstairs, 1 bedroom with roof terrace, a bathroom with wc, 1 bedroom and en-suite bedroom. Each room offers a dream panorama. 3 car garage - workshop - laundry room - service room with shower room and wc

AGENCE DU CAP ALESCA LES ISSAMBRES

1 AVENUE DE LA JETEE RN 98 - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

